

PORSCHE

Taycan

... bedeutet sinngemäß „lebhaftes, junges Pferd“

Bezug zum Porsche-Wappen: Seit 1952 ist hier ein springendes Ross zu sehen
Der Name stammt aus dem orientalischen Sprachraum



1.200 Arbeitsplätze

Durch den Taycan entstehen allein in Zuffenhausen rund 1.200 neue Arbeitsplätze

6 Milliarden Euro

Porsche investiert bis 2022 mehr als sechs Milliarden Euro in Elektromobilität



Umbau Motorenwerk

Umbau des bestehenden Motorenwerks für die Herstellung der Elektroantriebe, Karosseriebau erweitert

Entwicklung

Etwa 500 Millionen Euro fließen in die Entwicklung von Varianten und Derivaten des Taycan



Eigenes Werk

Neue Lackiererei und eine eigene Montage, Förderbrücke für den Transport der lackierten Karosserien und Antriebseinheiten in die Endmontage

Innovationen

Rund 700 Millionen Euro für neue Technologien, Ladeinfrastruktur und Smart Mobility



„Unser neuer Elektro-Sportler ist stark und leistungswillig; ein Fahrzeug, das ausdauernd weite Strecken zurücklegt und für Freiheit steht.“

Oliver Blume, Vorstandsvorsitzender Porsche AG



> 440 kW (600 PS)
Systemleistung



> 500 km
Reichweite



100 km in 4 min.
Ladezeit



800 V
Systemspannung



Dauerleistung
Mehrmaliges Beschleunigen
ohne Leistungsverlust



Beschleunigung
0–100 km/h: < 3,5 s
0–200 km/h: < 12 s